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感染収束と学校再開を願い 

校長 石川 鋭一郎 

  

保護者、地域、関係機関の皆様、いつも本校学校だより「みやつか」をご覧いただき、ありがとうご

ざいます。３月２日より現在に至るまで学校が休校となり、その間、ご家庭には多大なるご迷惑とご心

配をおかけしておりますこと、深くお詫び申し上げます。 

休校措置に際して、生徒の心身の状況、家庭学習の状況を心配しておりました。４月の休校時は、週

に一回、各学年の教員から生徒一人一人に電話をかけ、健康状態、家庭学習の取り組み状況、悩み等に

ついて直接生徒の声を聴くことができました。 

休校が続く中、生徒の心身の状況を第一に考慮しながらも、学習の遅れについても対策を講じていか

なければなりません。現時点での対策として、夏休みの短縮、土曜授業の新たな設定、行事の中止や延

期を考えております。 

これらの措置は、学校として最低限行わなければならない教科の指導時間を確保するためのもので

す。行事の中止、夏休みの短縮、土曜授業の増加は、生徒にとって学校生活の楽しみを奪い、ゆとりを

なくしてしまうものになりかねません。教科の時間を確保することは大事なことですが、これで良しと

せず、学校再開後は、生徒の気持ちに寄り添いながら教育活動を進めてまいります。 

また、現在本校では、インターネットを通したオンライン授業の可能性を模索しているところです。

インターネット環境についても生徒に聞いてみました。その結果、全家庭にインターネットの回線が引

かれていること、９割ほどの生徒が自分専用の端末を持っていることがわかりました。このことは、残

り１割ほどの生徒への端末の貸し出し等が可能となれば、このような非常事態でも動画配信、双方向の

学級活動や授業も、安全性を担保すれば可能となります。現在、取り組みをはじめたところです。 

「災い転じて福となす」という諺があります。感染の渦中でこの言葉を使うことは適切ではないかも

しれませんが、将来、遠隔勤務や遠隔学習の普及により、日本各地どこにいても仕事や学習ができるよ

うになります。都市の一極集中と地方の過疎化の解消、地方ごとの仕事や学びの拠点づくり、家庭内の

性別役割分担の固定化解消など、新しい日本を再構築する道が開けることも期待できます。 

まずは、どのような状況になろうとも学校教育の使命を、様々な工夫を模索しながら遂行してまいり

ます。ご理解の程、よろしくお願いいたします。 
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5 月の主な行事予定 

 ５月３１日までの休校を受け、年間行事についても大幅に変更いたしましたが、今後の情勢によって

再度変更となる場合がございます。決まり次第、新中ホームページや広報「みやつか」でお知らせいた

しますので、ご了承ください。 
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離任した職員より一言 

  

 

文京区立第八中学校に転出 
新島を離れてから１ヵ月が経ちます。若郷から車通勤していた日々が懐かしいです。今は３密を避けるために

窓の空いている車両を探して、電車で通勤しています。さて、新天地でも頑張るぞ！と思いきや、臨時休校が続

いています。このような状況だからこそ有意義に時間を使おう！学習に満足したら…ストレッチや自重トレーニ

ング、家事手伝い…考えよう！工夫しよう！最後に、新島での生活を支えていただいた全ての皆様に心より感謝

いたします。ありがとうございました。私は新島での単身赴任を終え、愛する家族と生活しております。 

“Stay Home” 

新中ブログ⇒ 

新島村立新島小学校に転出 
在任中はお世話になりました、事務の佐藤です。私は新島中学校から遠く離れ、いつも職員室の窓からはるか

遠くに眺めていた宮塚山の麓にある新島小学校で勤務しています。新島小学校は、顔見知りも多く素敵な場所で

す。校舎や机に歴史が感じられますが、綺麗すぎないので、廊下の汚れなどは気にならない日々です。修繕しな

ければならなさそうな場所が沢山でやりがいを感じております。卒業した学校より愛着があり、新中から心が離

れ切れていない私ですが、物理的にも離れられず、たまにお邪魔しています。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

 

西東京市立田無第一中学校に転出 
新島中の皆さん、お元気ですか。新島での最後の１ヶ月が休校となってしまい、皆さんとのお別れを充分にで

きなかったことが心残りです。私にとって、新島は教員生活初めての場所でした。未熟な面もありましたが、美

しい海と温かい子どもたち、地域の皆様に支えられた３年間でした。 

新島を離れて、早１ヶ月。新しく赴任した学校の校庭には、なんと明日葉が生えています。明日葉を眺めてい

ると、新島での日々が鮮明に思い出されます。いつか、立派になった姿で新島の浜にトロンボーンを吹きに行き

たいと思います。また会える日まで！ 

 

国分寺市立第一小学校に転出 
新島中学校の皆さん、お久しぶりです。３月の離島の際には沢山のお見送り、ありがとうございました。また

新島での生活では多くの方に大変お世話になりました。 

４月から新しい学校で、新しく出会った児童たちと元気に過ごしています！と言いたかったのですが、新型コ

ロナウイルスの影響で休校が続いています。新島の皆さんも、いつ終息するのかわからない不安の中過ごしてい

ることと思います。今出来ることは感染拡大防止の意識をもって行動することだと思うので、頑張りましょう。

新島の皆さんの健康と元気に再会できることを願っています。 

 


